



**MINISTÈRE DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES DU ROYAUME DES PAYS-BAS  
LA HAYE**

CONVENTION SUPPRIMANT L'EXIGENCE DE LA LÉGALISATION DES ACTES  
PUBLICS ÉTRANGERS  
(La Haye, le 5 octobre 1961)

Notification conformément à l'article 15 de la Convention

**AUTORITÉS**

**Andorre, 27-10-2023**

(modification)

(traduction)

Autorités compétentes :

- « - El/la ministre/a d'Afers Exteriors (le/la ministre des Affaires étrangères) ;
- El/la director/a general (le directeur/la directrice général(e) du ministère des Affaires étrangères) ;
- El/la director/a d'Afers Jurídics Internacionals i Recursos Humans (le directeur/la directrice Affaires juridiques internationales et Ressources humaines) ;
- El/la director/a d'Afers Bilaterals i Consulars (le directeur/la directrice Affaires bilatérales et consulaires) ;
- El/la director/a d'Afers Multilaterals i Cooperació (le directeur/la directrice Affaires multilatérales et Coopération) ;
- El/la cap de l'Àrea d'Afers Generals i Jurídics (le chef/la cheffe des Affaires générales et juridiques). »

La Haye, le 13 novembre 2023

Les notifications dépositaires sont accessibles en ligne sur le site Web du Ministère des Affaires étrangères du Royaume des Pays-Bas, à l'adresse <https://treatydatabase.overheid.nl>.

XII Légalisation No. 16/2023



**MINISTRY OF FOREIGN AFFAIRS OF THE KINGDOM OF THE NETHERLANDS  
THE HAGUE**

**CONVENTION ABOLISHING THE REQUIREMENT OF LEGALISATION  
FOR FOREIGN PUBLIC DOCUMENTS  
(The Hague, 5 October 1961)**

Notification pursuant to Article 15 of the Convention

**AUTHORITIES**

**Andorra, 27-10-2023**

(modification)

Competent Authorities:

- “- El/la ministre/a d’Afers Exteriors (The Minister of Foreign Affairs);
- El/la director/a general (The General Director of the Ministry of Foreign Affairs);
- El/la director/a d’Afers Jurídics Internacionals i Recursos Humans (The Director of International Legal Affairs and Human Resources);
- El/la director/a d’Afers Bilaterals i Consulars (The Director of Bilateral and Consular Affairs);
- El/la director/a d’Afers Multilaterals i Cooperació (The Director of Multilateral Affairs and Cooperation); and,
- El/la cap de l’Àrea d’Afers Generals i Jurídics (The Head of the General and Legal Affairs).”

The Hague, 13 November 2023

The Depositary Notifications are accessible on the website of the Ministry of Foreign Affairs of the Kingdom of the Netherlands at <https://treatydatabase.overheid.nl>.

XII Legalisation No. 16/2023